



LA LESSIVE A LA MOP, ET SES RÉSULTATS.

1<sup>ER</sup>. MOPPER.—Tu vois ben que c'est inutile ; ça part pas ces taches-là.

2<sup>ME</sup>. MOPPER.—Franchement, c'est pire que l'huile de bête-puante !

1<sup>ER</sup>. MOPPER.—Qu'est-ce qui faut donc mettre !

LANGEVIN.—Du sirage, du sirage. J'ai toujours dit que c'était ça qu'il fallait.

CHRONIQUE QUÉBÉCQUOISE.

Québec, 25 Août 1880.

Mon cher Canard.

Peut-être suis-je en retard pour la malle. Ne m'en veux pas trop. J'ai tant de *fun* dans mon vieux Québec que j'oublie tout, voire même mon cher Canard.

Cependant, j'ai pu me ménager une entrée à la séance des ministres et je t'assure que je m'en suis donné à cœur joie. Les bleus sont ben plus *stiffs* que les rouges. Ce n'est pas tout le monde qui est admis à leurs délibérations. Mais, ils reconnaissent la sagesse et le désintéressement de Fanfan Mimiche, et ils m'ont donné carte blanche pour cette fois encore.

Tout n'est pas rose dans la boutique provinciale.

Il y a du grabuge, du tintoin et tout ce que tu voudras dans ce pandémonium qu'on appelle l'Exécutif.

Penses-tu que ce n'est pas embêtant pour les ministres de s'entendre traiter tous les jours de *voleurs*, quand il n'y a pas de *c'te coppo* dans la caisse publique. Robertson a beau la secouer, la *fuire aller* enfin, elle rend toujours un son creux. C'est quasiment comme si l'on voulait donner de l'esprit au futur candidat du parti conservateur dans l'Arnouche. Ça fait du bruit *c'te boîte*, mais rien n'en sort.

Toutefois, pour en revenir à mes moutons ou plutôt à mes *veaux*, je m'installe à mon pupitre de reporter et me voilà à l'œuvre.

Chapleau à un teint plus émacié que jamais : on voit que la confrérie qui l'entoure lui pèse sur les épaules.

CHAPLEAU.—Mes chers collègues, mon gouvernement est un gouvernement de paix. Le Soigneur n'a-t-il pas dit : Paisez mes *veaux*, non mes brebis, voulais-je dire.

PAQUET.—*Usque tanquem*..... abuseras-tu de ma patience ! Il y a un bout pour se faire scier. Ne sommes-nous pas réunis pour nous nommer ?

Ross.—Il y a des gens qui craignent tant de perdre leur *numéro* qu'ils veulent toujours se faire *enrégistrer*. Exemple, Paquet, qui veut être nommé *régistrateur*.

ROBERTSON.—*Silence ! gentlemen, take up an order.*

FLYNN.—Où veux-tu la prendre *c'te coppo* !

CHAPLEAU.—Voyons, entendons-nous.

PAQUET.—Oui, plaçons-nous. Après nous, le déluge.

CHAPLEAU.—D'abord, moi je m'en vais à Ottawa. Paquet va travailler à l'amélioration de l'élevage des *veaux* au bureau d'enregistrement, de Levis. Lynch *raccordera* à Montréal.

FLYNN.—Et pis moé ?

Ross.—*Ûh ! ben toé, que le diable t'emporte !*

\*.\*.\*

La mère Trudeau jubile. Elle vient de m'apprendre que *Lestin* Bergevin va enfin entrer dans le ministère. L'essence d'épinette a subi une hausse de cent pour cent.

*Lestin* serait, dit-on, appelé à former un gouvernement de *collision*, vu que les ministres abandonnent tous la barque gouvernementale.

Ainsi, on parle de la combinaison suivante : *Lestin* Bergevin, Premier et commissaires des travaux publics ; Boutin, procureur-général ; Deschêne, commissaires des terres de la Couronne ; Magnan, trésorier ; Hon Pelo de La Bruère, président du Conseil ; Lafontaine (Shefford), solliciteur-général et Dupuis, secrétaire provincial.

Bien à toi.

FANFAN MIMICHE.

Joyusetés Canardifques.

Le Canard comme tous les autres palmipèdes, mène une existence nomade. Cette vie errante et désœuvrée lui fait remarquer beaucoup de choses. Ainsi, l'autre jour, en allant voir le *premier* citoyen d' Hochelaga, il a été mystifié. embêté même sur la rue Ste Marie par l'enseigne suivante :

Maison de pinsons !

C'est le temps de l'ouverture des classes dans la plupart de nos maisons d'éducation. Nous engageons nos lecteurs à envoyer leurs enfants à l'enseigne suivante :

Institutrice de 1<sup>er</sup> classe. Classe du soir pour les deux se-xe rue Emerie, no 11.

Le comble de l'ivrognerie :

Cracher dans son verre afin d'en avoir plus à boire.

Quoi qu'il en dise, le sous-Rédacteur chauve du Nouveau-Monde, ne descend pas d'Absolon.

Quel est l'homme aux allures les plus déboutonnées de Montréal ?

C'est sans contredit le Sénateur Trudel qui par distraction arrache les boutons d'habits de ceux avec qui il converse.

PROBLEMES.

Les aiguilles des heures, des minutes et des secondes sont toutes trois sur le chiffre XII du cadran. On demande après combien de temps l'aiguille des secondes divisera en deux parties égales l'angle formé par les deux autres.

Six mois d'abonnement à celui qui, le premier, résoudra le présent problème.

N. B. Voici les noms de ceux qui ont trouvé la solution du dernier problème :

Jean Grenier, Johnny Dupuy, Sherbrooke, et un anonyme de Québec, M. Grenier a par conséquent droit à six mois d'abonnement gratis.

La réponse est 72 sauts.

La plus grande bénédiction.—Un remède par simple et inoffensif, qui guérit toujours et prévient les maladies en tenant le sang pur, l'estomac régulier, qui donne de l'activité aux reins et au foie, c'est la plus grande bénédiction qui s'étende sur un homme. Les Amers de Houblon (*Hop Bitters*) sont ce remède et les propriétaires de ce remède méritent la reconnaissance des milliers de personnes qui en ont fait usage et qui ont été guéries. Voir la 4<sup>ème</sup> page.